

CANDIDATAS EN EL ESTADO DE MÉXICO

Fue muy parejo el debate: José Antonio Crespo

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

En entrevista para **Imagen Radio**, el analista político, José Antonio Crespo, consideró que el primer debate entre las candidatas a la gubernatura del Estado de México fue muy parejo.

“Yo no creo que ninguna de ellas haya sobresalido por encima de la otra”, dijo.

Señaló que tanto Delfina Gómez, de la coalición Juntos Hacemos Historia, como Alejandra del Moral, de Va por el Estado de México, “se expresaron bien, articularon bien lo que tenían que decir, estuvieron bastante parejas”, aunque, aceptó “no es que hayan tenido un buen desempeño, no es que haya sido espectacular; no me parece que, por lo mismo, ninguna de las dos haya destacado”.

Asimismo, calificó que el formato del debate fue “muy rígido”, razón por la cual se tornó de poco interés.

En este tenor, afirmó que Del Moral desperdició una oportunidad de encarar a su rival. “El punto débil de Delfina era la cuestión de los *moches* cuando fue alcaldesa,



Foto: Cuartoscuro

Alejandra del Moral, candidata al gobierno del Estado de México, realizó ayer una gira proselitista por Naucalpan.



Se expresaron bien, articularon bien lo que tenían que decir; estuvieron bastante parejas.”

JOSÉ ANTONIO CRESPO

ANALISTA POLÍTICO

y lo de la SEP [...] sí lo mencionó Alejandra del Moral, pero ante la respuesta [...] ya no dijo nada, es como si hubiera avalado la respuesta”, pues Gómez afirmó que

estas dos situaciones fueron responsabilidad de su partido, Morena, y no suya. Por esta misma razón, señaló la participación de la periodista Ana Paula Ordorica como moderadora.

Crespo aseguró que “se vio inclinada en contra de Delfina” porque, durante el debate, hizo referencia a que la candidata estuvo involucrada en la retención del salario de trabajadores de Texcoco. “Eso le tocaba a Alejandra del Moral, no a la conductora [...] no le tocaba hacer esos planteamientos”.